

# Cancillería en el año 2016

Boletín Informativo

Diciembre

Año 1, Nº 4



Ministerio de Relaciones Exteriores

Actividades destacadas  
de la Política Exterior Peruana



## Perú obtiene la extensión del plazo de prórroga del desminado humanitario de la Convención de Ottawa hasta el año 2024

En el marco del citado evento, celebrado en la ciudad de Santiago de Chile, del 28 de noviembre al 1 de diciembre del presente año, se aprobó por unanimidad la extensión del plazo de prórroga solicitado por el Perú para el desminado humanitario hasta el 31 de diciembre de 2024, a fin de completar totalmente la eliminación de minas antipersonales, de conformidad con el artículo quinto de la indicada Convención.

Enlace:  
<http://bit.ly/2gXNnr>

## Perú y Colombia acuerdan fecha del Encuentro Presidencial y III Gabinete Binacional de Ministros

El Ministerio de Relaciones Exteriores informó el 7 de diciembre pasado que el Encuentro Presidencial y III Gabinete Binacional de Ministros del Perú y Colombia se realizará en la ciudad de Arequipa, el viernes 27 de enero de 2017.

Este importante encuentro constituye el mecanismo de diálogo político bilateral de más alto nivel y reafirma los objetivos de integración y cooperación mutua.

Enlace:  
<http://bit.ly/2gIM3fk>



ENCUENTRO PRESIDENCIAL  
**III GABINETE  
 BINACIONAL**  
 PERÚ - COLOMBIA

AREQUIPA, 27 DE ENERO DE 2017

### Proyectan películas peruanas en Union City

Como parte de la política cultural de la Cancillería peruana, nuestro Consulado General en Paterson brindó apoyo para la proyección en la ciudad de Union City, perteneciente a la jurisdicción de nuestra Misión Consular, de dos cortometrajes y una película, el pasado 9 de diciembre en el Centro Cultural "William V. Musto".

Los films fueron los cortometrajes "El origen de los danzantes de tijeras" y "Llamanaani", el primero de Federico García, mientras que el segundo es obra del director Roberto Aldave. También, se proyectó la película "Túpac Amaru" de Federico García Hurtado.

Enlace:

<http://bit.ly/2hs7VXk>



### Día Internacional de los Derechos Humanos



### Cancillería conmemora el Día Internacional de los Derechos Humanos

Cada 10 de diciembre se celebra en el mundo el día de los derechos humanos como conmemoración del aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, aprobado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1948. En ese sentido, la Cancillería reiteró su compromiso con las acciones de la ONU en pro del bienestar e incremento de la calidad de vida a favor de la población mundial.

Enlace:

<http://bit.ly/2htdUt3>



### Consulado General del Perú en Washington presenta Guía de Negocios para Pymes

Con el propósito de alentar los emprendimientos de negocios entre la comunidad peruana e hispana en los Estados Unidos, el Consulado General del Perú en Washington presentó la "Guía de Negocios para Pequeños y Medianos Empresarios en Washington D.C., Maryland, Virginia y el Perú", en ceremonia llevada a cabo el pasado 12 de diciembre, con la participación de autoridades gubernamentales de los Estados de Washington, Maryland y Virginia; así como empresarios locales, prensa y representantes peruanos del sector.

Enlace:

<http://bit.ly/2gUggT7>

### Embajada peruana realiza donativo de obras literarias a Instituto Cervantes de China

El pasado 13 de diciembre se llevó a cabo la donación de obras selectas remitidas por el Centro Cultural Inca Garcilaso del Ministerio de Relaciones Exteriores al Instituto Cervantes de Pekín. Durante la ceremonia llevada a cabo en las instalaciones del referido instituto, el Embajador del Perú en dicho país, resaltó la importancia de la cooperación para la difusión de la cultura, la historia y las artes peruanas en China. Asimismo, destacó su calidad y su vigencia en el tiempo.



Enlace:

<http://bit.ly/2hskZfi>

## Presidente de la República participa en ceremonia de incorporación de funcionarios diplomáticos

El Presidente de la República, Pedro Pablo Kuczynski, participó el 13 de diciembre en la Ceremonia de Clausura del año lectivo 2016 de la Academia Diplomática del Perú “Javier Pérez de Cuéllar” e incorporación al Servicio Diplomático de la República de los alumnos de la promoción “Embajador Raúl Patiño Alvístur”.

Durante la ceremonia se realizó la premiación a los alumnos del primer y segundo año de estudios que ocuparon los primeros puestos, así como al alumno que presentó el mejor trabajo de investigación final.

Enlaces:

<http://bit.ly/2gxOwSu>

<http://bit.ly/2icCEEN>



## Renuevan a Cancillería certificación internacional en reconocimiento a su gestión de calidad

Por segundo año consecutivo, el Ministerio de Relaciones Exteriores, a través de su Dirección General de Promoción Económica, logró la renovación de la certificación ISO 9001:2008, como resultado de la auditoría anual de seguimiento al sistema de Gestión de Calidad (SGC), llevada a cabo el 15 de diciembre por la empresa Certificaciones del Perú (Cerper).

La empresa evaluadora felicitó a la Dirección de Promoción Económica y resaltó la labor de la Cancillería por ser una entidad pública que cuenta con dicho estándar internacional.

Enlace:

<http://bit.ly/2hWLRAX>



### Conmemoran 65° Aniversario de la OIM en el marco del “Día Internacional del Migrante”

El Ministerio de Relaciones Exteriores y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), llevaron a cabo una ceremonia por el 65° Aniversario de dicha institución, con ocasión del “Día Internacional del Migrante”.

En la ceremonia realizada el 15 de diciembre en la sede de la Cancillería participaron la Viceministra de Derechos Humanos y Acceso a la Justicia, Gisela Vignolo; el Secretario General del Ministerio de Relaciones Exteriores, Embajador Eric Anderson; el Jefe de la Misión en el Perú de la OIM, José Iván Dávalos y el Jefe del Instituto Nacional de Estadísticas e Informática (INEI), Doctor Aníbal Sánchez.

Enlaces:

<http://bit.ly/2gTm9l1>

<http://bit.ly/2hkaLid>

### Presentan libro sobre las negociaciones políticas en el Tratado de Libre Comercio con los Estados Unidos

El pasado 15 de diciembre, el diplomático peruano Jorge Rubio presentó el libro de su autoría "Las negociaciones políticas en el tratado de libre comercio del Perú con los Estados Unidos". El evento, que se realizó en el auditorio de la Academia Diplomática del Perú, contó con la presencia de los embajadores Allan Wagner y Felipe Ortiz de Zevallos. El doctor Eduardo Ferrero Costa brindó unas palabras de elogio por los beneficios del acuerdo, que, mencionó, van más allá del campo comercial y se reflejan en diversos ámbitos de la relación bilateral.

Enlace:

<http://bit.ly/2hMEjV1>



## Saludo a trabajadores de Cancillería por fiestas navideñas y de fin de año

En el marco de las celebraciones por Navidad y Año Nuevo, esta Cancillería organizó el pasado 21 de diciembre una actividad para festejar las fiestas de fin de año entre todos los trabajadores del Ministerio de Relaciones Exteriores, misma que se llevó a cabo en el tradicional Palacio de Torre Tagle.

El evento contó con la presencia del señor Vice-ministro de Relaciones Exteriores, Embajador Néstor Popolizio Bardales, quien en su alocución a los asistentes enfatizó su valiosa contribución para el cumplimiento de los objetivos de la política exterior de nuestro país.

Enlace:

<http://bit.ly/2iwTGxu>

